Erfolgreiche Online-Zeitnehmer-Lehrgänge

Nachdem es wohl noch einige Zeit dauern wird, bis der Handballsport die Mannschaften wieder in die Hallen ziehen darf, hat sich der Schiedsrichter-Ausschuss des Kreises Gedanken gemacht, in welcher Form die unfreiwillige Saisonunterbrechung genutzt werden könnte.

Nach umfangreicher Vorbereitung durch die Mitarbeiter des Schiedsrichter-Ausschusses (hier sind im speziellen für die Technik: Christoph Bollig und für die Seminardurchführung Thomas Karwehl zu nennen) wurden rund um den Jahreswechsel zwei Zeitnehmer-Lehrgänge online angeboten, die von jeweils 10 Interessierten absolviert wurden. Dabei wurde der Lehrgang auf zwei Abende aufgeteilt und dem Thema "Spielbericht Online" mehr Aufmerksamkeit als in den klassischen Lehrgängen gewidmet. Auch der Regeltest am Ende der Lehrgänge wurde mithilfe der Plattform exammi.de online absolviert.

Zum Abschluss der Seminare konnten der SR-Ausschuss feststellen, dass sich die Mühen und die Vorarbeiten gelohnt hatten. Wie immer gibt es sicherlich noch Verbesserungspotenzial. Daran werden wir auch arbeiten.

Nach den erfreulichen Lehrgangsergebnissen – Alle haben bestanden – und den positiven Rückmeldungen der Teilnehmer*innen, sowie den teilnehmenden Ausschussmitgliedern, sollen weitere Online-Lehrgänge folgen. Für den Bereich der Schiedsrichter sind konkret Lehrgänge für Jungschiedsrichter-Betreuer sowie Spielleiter für Jugendspiele angedacht. Es ist außerdem geplant, die Online-Angebote weiterhin auch in Nicht-Coronazeiten als Ergänzung zu den klassischen Präsenz-Lehrgängen anzubieten.

Über weitere online stattfindende Seminare werden wir euch über die Homepage, sowie die Ansprechpartner der Vereine informieren. Wir freuen uns über zahlreiche Anmeldungen.

Mit sportlichem Gruß

Ralf Wodzinski -Schiedsrichterwart - HKDO